
 

 
Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée 

Dans le temple duquel le Soleil est l’image de Dieu 
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois 

Et apporte le message chaque pleine lune, 
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres, 

A Sa religion j’appartiens, à Son temple je rends visite, 
Son nom j’exprime, dans Sa gloire je vis. 

A Lui j’offre le lotus de ma journée, 
A Lui j’offre le lotus de ma nuit. 

 
 Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton 

du Messager Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est 
pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune 
permet un alignement supérieur, à condition d’être suffisamment équilibré. L’alignement du soleil, de la lune et de la 
terre dans le ciel aide à faire l’expérience de la magie de la lumière de l’âme et de sa manifestation dans le physique. 

 Le Messager Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de 
l’éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique. 

 

PERSPECTIVES DE SAGESSE 87 : PROPHÉTIES 
 

  Cycles du Temps 

Les anciens voyants de l'Inde connaissaient les cycles du 
temps tels que les rythmes quotidiens, les mois lunaires, 
les yugas et les manvantaras, dans tous leurs développe-
ments possibles. Ils pouvaient comprendre le temps 
comme un modèle de fleur incorporant les pétales des 
différentes échelles de développement. Car comme il y a 
les cycles de saisons, il y a les cycles de plus grandes sai-
sons sur des milliers d'années. Les voyants ont eu la vision 
de la loi des correspondances. Ils l'ont appliquée à la vie 
d'un être humain, mais aussi aux cycles de temps plus 
grands de la nature. Ils ont étudié les événements cos-
miques depuis le début d'une création jusqu'à sa dissolu-
tion.  
Le résultat de leurs découvertes est une sagesse de type 
prophétique. Leurs prophéties concordent avec leur com-
préhension des cycles de temps. Par exemple, ils ont re-
connu que l'Âge du Verseau est un cycle plus petit et ils 
ont décrit ses caractéristiques. Ils l'ont appelé le grand 
mois et douze mois de ce type font une grande année. 
Les voyants ont reconnu la loi de l'alternance comme la 
plus puissante de toutes les lois de la création : la lumière 
et les ténèbres, la contraction et l'expansion se produisent 
dans tout l'univers et la loi est éternellement en vigueur. 
Chaque naissance est une certaine prophétie de la mort à 
venir. La mort, à son tour, est une certaine prophétie de 
la renaissance. La Loi des Cycles est une activité continue 
mais la connaissance exacte des cycles de temps donnée 
dans la "Doctrine Secrète" n'est connue que des adeptes. 
Cette connaissance se développe en nous à mesure que 
nous progressons dans la vie de disciple. Il ne faut pas en 
faire un dogme. 
Lorsque le soleil se lève le matin, la prophétie est que le 
soleil se couchera à nouveau le soir. Cependant, dans un 
environnement en modification permanante, rien ne peut 
être prédit avec certitude. Les prédictions supposent que 
certaines conditions sont constantes mais lorsque ces con-

ditions changent, la prédiction ne se réalise pas. En sup-
posant qu'il y ait une guerre nucléaire mondiale ce soir, il 
n'y aura pas de lendemain pour l'humanité et pas de lever 
de soleil. Le lever du soleil n'existe qu'en tant que proba-
bilité.  
Tout comme le cycle des saisons est une probabilité, les 
cycles des grandes saisons sur des milliers d'années le sont 
aussi. Ce n'est pas que l'avenir soit déjà décidé. Les décla-
rations sur les incarnations futures d'une âme sont basées 
sur l'état actuel de l'énergie que détient l'âme. La person-
nalité subit constamment des transformations progres-
sives. La vitesse de transformation dans la vie présente 
constitue la base des incarnations ultérieures. Sur cette 
base, la vitesse de développement de l'âme peut être 
estimée avec un certain degré de précision et ainsi, l'ave-
nir peut être prédit. Lorsqu'un train voyage à une certaine 
vitesse et a atteint une certaine station, on peut dire 
quand il arrivera à la prochaine station. En se basant sur la 
force de la volonté et la vitesse des changements que 
l'âme est capable d'apporter, il est possible de voir à quoi 
ressemblera notre avenir. Ainsi, il n'est pas certain à 100% 
qu'il se réalisera dans les détails. Tout est un jeu de la 
volonté, qui est responsable de la progression de l'âme. 
 

  Prédictions 

Ces tendances peuvent être comprises à travers l'horos-
cope. L'astrologie ne parle que d'une prédiction sur des 
choses qui sont constantes. Quant aux prédictions faites 
par les astrologues, on peut les rendre vraies ou fausses. 
Cela dépend de nous. Grace à notre volonté, nous pouvons 
changer. 
L'astrologie est la science relative aux énergies qui se 
présentent en nous et autour de nous. L'unique énergie du 
soleil est présentée de différentes manières à travers la 
variété des planètes autour du soleil. Ces variétés ne sont 
pas constantes mais elles changent continuellement. Tant 
que nous pensons que l'astrologie est une science de la 
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prédiction, elle nous trompe. Elle n'est pas destinée à la 
prédiction. La connaissance de l'astrologie fonctionne 
comme une lumière pour notre vie. Elle n'ajoute ni n'en-
lève rien à notre vie. Elle révèle ce qu'il y a en nous et 
quelle est notre condition (physique). Nous pouvons voir 
où nous sommes forts et où nous sommes faibles et nous 
pouvons reconnaître notre but dans la vie et ce qu'il vaut 
mieux ne pas faire. C'est donc une science de l'analyse 
avec des solutions. L'astrologie a beaucoup à offrir pour le 
développement personnel. Nous appelons cela l'astrologie 
spirituelle, différente de l'astrologie prédictive.  
Ce n'est pas à cause d'une prophétie que nous devenons 
riches ou pauvres mais à cause de nous-mêmes, selon 
notre karma passé. Souvent, l'horoscope peut fournir des 
informations sur le caractère et les événements de la 
petite personnalité mais le sujet général reste nébuleux. 
L'astrologie est utile pour les personnes centrées sur la vie 
de leur personnalité et orientées vers le monde matériel. 
Pour une personnalité moins développée ou moyenne, elle 
est souvent étonnamment correcte. Cependant, elle n'est 
pas aussi correcte dans le cas de personnes plus dévelop-
pées car un individu avancé peut dominer la vie de sa 
personnalité et ainsi compenser l'influence des planètes. 
Lorsque nous approchons du stade d'un aspirant sur le 
chemin de probation et l’l'âme règne, les planètes cessent 
de conditionner notre vie. Dans ce cas, il est inutile de 
faire l'horoscope dans le but de découvrir l'avenir ou de 
déterminer l'action. Les événements de notre vie devien-
nent imprévisibles. Les planètes nous aident et alors nous 
guident. Elles indiquent des tendances que nous pouvons 
corriger et elles nous conduisent dans des situations où 
nous devons nous comporter de manière indépendante. 
Elles nous laissent à nous-mêmes et elles honorent notre 
décision. Lorsque, grâce à la sagesse de la correspon-
dance, nous avons établi les relations entre les planètes, 
les parties de notre corps et notre comportement et 
qu'ensuite nous méditons, il y a neutralisation de notre 
karma passé. 
Sur le chemin spirituel, il faut strictement éviter d'essayer 
d'apprendre quoi que ce soit de notre propre avenir ou 
celui des autres par le biais de prophéties astrologiques. 
Notre avenir est toujours voilé par le rideau des alterna-
tives qui sont élaborées par nos doutes, nos erreurs de 
calcul et nos excès. Chez une personne ordinaire qui re-
çoit une prédiction d'un bon événement, des vagues de 
pensées naissent de l'attente, qui stimulent son corps de 
désir dans la direction de l'attente. L'hésitation, le doute 
et la déception ajoutent encore aux formes de pensée 
confuses. Il en résulte que, généralement, la prédiction de 
la majorité des bons événements n'a pas de chance de se 
réaliser. C'est le contraire dans le cas d'une prédiction 
négative. La peur pousse les pensées dans le sens d'une 
précipitation de l'incident. Chaque incident prédit a mille 
façons de se manifester. La vraie connaissance de l'astro-
logie nous enseigne ce que nous devons faire, tandis que 
l'envie de prédire indique que nous attendons quelque 
chose des autres. 

Nous ne devrions pas perdre de temps à discuter des pro-
phéties de catastrophes ou à propager l'idée d'une crise 
mondiale afin de ne pas répandre des formes de pensée 
destructrices. D'autre part, nous devrions inclure des réfé-
rences à des directions positives afin que nous puissions 
avoir une tournure positive des événements. Plus nous 
chérissons ces pensées, plus nous permettons leur mani-
festation. Il existe de nombreux sains sujets dont nous 
pouvons parler. Et il y a beaucoup de choses positives que 
nous pouvons apprendre des maîtres et des écritures, qui 
nous sont vraiment utiles pour les mettre en pratique.  
 

  Transformations 

Il n'y a qu'un seul Plan. Si nous le suivons et offrons notre 
coopération, tout passera de l'obscurité à la lumière. Si 
nous l'ignorons et continuons à vivre selon nos idées indi-
viduelles ou notre intérêt national, nous créerons nos 
propres crises et guerres. Cela s'est produit des milliers de 
fois dans l'histoire de la Terre. Mais souvent, les gens ont 
aussi évité les dangers et les guerres. Chaque fois qu'une 
guerre a été évitée et que l'humanité est entrée dans des 
périodes de sûreté et de sécurité, aucun rapport ne fut 
produit à ce sujet. 
La prononciation conjointe du OM a un grand effet sur 
l'environnement. Ainsi, nous pouvons guérir des lieux ainsi 
que les éléments de la nature, qui trouvent l'harmonie 
nécessaire. Les transformations se produisent à l'intérieur. 
Lorsque nous écoutons la voix du silence en nous, nous 
écoutons la voix de Dieu. Nous apprenons comment, quand 
et ce que nous devons faire et ne pas faire. Grâce à cela, 
nous faisons l'expérience du Plan et nous nous transfor-
mons. Nous acquérons également certaines capacités, 
telles que des paroles de béatitude, des capacités de gué-
rison et des expressions prophétiques. Nous devons veiller 
à utiliser ces capacités avec responsabilité. En prononçant 
certains mantras et certains sons, une langue acide se 
transforme en une langue de bénédiction et de guérison. 
Tout ce qu'une telle langue prononce s'avérera être vrai. 
Les prophéties faites par les initiés se réaliseront.  
Le Maître CVV a fait de nombreuses prophéties qui sont 
incroyables mais toutes se réaliseront en temps voulu. Il a 
prophétisé que dans un cycle de 240 ans, de 1910 à 2150, 
le Yoga de l'Immortalité se déroulera et que l'humanité en 
général prendra conscience qu'il n'y a point de mort. Il a 
promis que tous ceux qui se souviendront de lui et suivront 
le chemin de CVV deviendront CVV. Il a même prédit que 
nous entrerons dans un état où le corps humain, comme 
un livre en version électronique, pourra apparaître et 
disparaître en un instant. La fiction d'aujourd'hui, telle 
qu'elle est présentée dans les films d'Hollywood, est la 
science de demain. Pour les yogis, cela était déjà possible 
dans le passé grâce au yoga. 
 

Sources: K.P. Kumar: Div. notes de séminaires / / E. Krish-
namacharya: Science of Symbolism. The World Teacher Trust 
– Kulapathi Book Trust, Visakhapatnam, Inde 

 

 
 

 La Bonne Volonté est contagieuse !  
 

 Le Messager lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre 
registre d’envoi ( guter-wille@good-will.ch ). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la 
lettre, informez-nous s.v.p.  Cercle de Bonne Volonté 


